#GOBERNADORESDEMORENA

AKKIIPAN A I:I AIIII

MONREAL, NORONA Y VELASCO SE SUMAN A MUESTRAS DE APOYO PARA COORDINADORA

M. ZAVALA, E. CASTILLO Y C. NAVARRO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO COM

Gobernadores emanados de Morena y excorcholatas pugnaron por la unidad y mostraron su respaldo a Claudia Sheinbaum Pardo rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Al participar en la tercera sesión ordinaria del Consejo Nacional de Morena, 22 gobernadores morenistas y aliados arroparon a Claudia Sheinbaum como coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Transformación y también respaldaron el llamado de unidad de la exjefa de gobierno de la Ciudad de México.

A su vez, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco se sumaron al respaldo de la Coordinadora, pero advirtieron que la elección de 2024 no será un día de campo.

A su vez, el gobernador de



EXCORCHOLATAS ASISTERON AL EVENTO.

Veracruz, Cuitláhuac García, dijo que el llamado de unidad de Sheinbaum es amplio, no sólo a la militancia de Morena y los aliados, sino a los que suscriban un acuerdo nacional en torno a la transformación.

"Viene a ser crucial, vamos a incluir en este movimiento a simpatizantes y a gente que ya se haya convencido y están claros de que este es un movimiento de transformación que beneficia a todos", expresó.

En ese sentido, el gobernador de Zacatecas, David Monreal. afirmó que es un buen momento para Morena y el llamado que hace la coordinadora de la transformación a la unidad.

"Las puertas del partido están abiertas, no sólo para militantes, sino también para externos. En la reunión con gobernadores, nos ha pedido que llamemos a los diferentes actores políticos, sociales, a la unidad. Entonces es un buen momento y es un buen llamado", indicó. Ahondó que se debe retomar las tareas que hicieron de Morena el partido que es ahora.

Rutilio Escandón, gobernador de Chiapas, dio "mil porciento" su respaldo a la coordinadora. Sergio Salomón, de Puebla, coincidió que es necesario construir la unidad y el proyecto.



 Coinciden en sumar a los más que se puedan, como dijo Sheinbaum.

 Asistieron secretarios de Estado al Conseio Nacional morenista

 También lideres del PT, Alberto Anava: v del PVEM, Karen Castrejón.



Los mandatarios estatales coincidieron en el llamado de Sheinbaum.